

Empresas

Barceló superará por primera vez los 500 millones de ebitda en 2024

(Expansion)

La cadena mallorquina Barceló prevé que, por primera vez en su historia, su beneficio bruto de explotación (ebitda) supere los 500 millones de euros en 2024, año en el que espera invertir 400 millones.

Los socios de Ferrovial en Heathrow ejercen su derecho de venta y dejan la operación en 'stand by'

(ABC)

La venta de la participación de Ferrovial en el aeropuerto londinense de Heathrow por 2.700 millones de euros se complica. La compañía ha comunicado este martes a la CNMV que el 35% del capital social de la matriz de la infraestructura aérea más transitada de Europa, FGP Topco, ha decidido ejecutar el derecho de acompañamiento al que estaba sujeto el cierre de la operación. En resumidas cuentas, esto significa que hasta que sus socios no encuentren comprador, no podrán ejecutar la transferencia del 25% de sus acciones a los fondos Ardian (15%) y el soberano saudí The Public Investment Fund PIF (10%). «Las partes están trabajando en el cumplimiento de dicha condición mediante el análisis de diferentes opciones», ha dicho al supervisor. Es un gran revés para Ferrovial, que esperaba cerrar la operación en un corto plazo de tiempo, aunque la empresa asegura que el acuerdo original de compraventa de las acciones de Heathrow al que se llegó el pasado 28 de noviembre sigue en vigor. Si bien, la compañía reconoce ante la CNMV de que no existe la certeza de que la transacción vaya a cerrarse al estar sujeta al propio derecho de acompañamiento y al cumplimiento de las condiciones regulatorias aplicables. Noticia Relacionada estandar No Ferrovial llegará a Wall Street en el primer trimestre y pretende cotizar al mismo precio que en España Antonio Ramírez Cerezo La compañía ha remitido al regulador estadounidense toda la documentación para incorporarse al Nasdaq en las próximas semanas Ahora, la pelota está sobre el tejado de Ardian y PIF. Ambos fondos pueden optar con comprar ese 35% en venta y escalar hasta el 60% del accionariado o buscar uno o varios socios inversores que quieran asumir esa compra si lo que quieren es acelerar la operación. Teniendo en cuenta el montante al que acordó vender Ferrovial su participación del 25%, la venta de los derechos de acompañamiento ascendería a cerca de 4.000 millones de euros. La compañía no ha dejado constancia ante la CNMV la identidad de los socios que que quieren deshacerse de su capital social.

Telefónica aprueba una subida salarial del 3,1% y un plus consolidable de 150 euros

()

Los trabajadores ya verán reflejados los aumentos en la nómina de enero y UGT ha solicitado que se envíen las actualizaciones de rentas a las personas afectadas por el ERE

Sumar y Podemos piden al Gobierno que impida a BlackRock comprar el 20% de Naturgy

()

El gurú económico de la formación de Yolanda Díaz, socio minoritario del Ejecutivo, y la exministra Irene Montero piden que se impida la compra del 20% de Naturgy a través de la adquisición de GIP

Enagás capta 600 millones en bonos a 10 años

(El periódico)

Enagás ha cerrado con éxito la emisión de bonos por importe de **600 millones de euros con vencimiento en 2034** y **un cupón anual del 3,625%**, al amparo de su programa de emisión de deuda registrado en Luxemburgo. Está previsto que el desembolso y el cierre de la emisión sea el 24 de enero. Se solicitará la admisión de los bonos en la Bolsa de Valores de Luxemburgo y su admisión a negociación en el mercado regulado de la Bolsa de Valores de Luxemburgo. Seguir leyendo....

Vodafone se alía con Microsoft en IA y servicios digitales con una inversión de 1.370 millones en diez años

(Europa Press RSS)

La operadora británica de telecomunicaciones Vodafone y el gigante tecnológico Microsoft han anunciado que formarán una nueva asociación estratégica durante la próxima década para llevar la IA generativa, los servicios digitales y la nube a más de 300 millones de empresas y consumidores en Europa y África.

Openvia (Globalvia) se alía con GMV para impulsar NeoRoads, su iniciativa de carreteras inteligentes

(Europa Press RSS)

Openvia Mobility, la plataforma tecnológica de Globalvia, ha firmado un acuerdo de colaboración con el grupo tecnológico español GMV con el objetivo de impulsar NeoRoads, su iniciativa enfocada al desarrollo de carreteras conectadas, seguras y sostenibles.

RNB gana un 60% más con la cosmética de Mercadona

(Expansion)

Cierra el ejercicio con 180 millones de euros de facturación, un 22% más, gana 8 millones e incrementa la plantilla en 120 personas. Leer

Economía

La CEOE acusa a Yolanda Díaz de favorecer a los sindicatos: El árbitro lleva la camiseta del equipo contrario

(El periódico)

El diálogo social en España entre el Gobierno y los agentes sociales no pasa por su mejor momento y, especialmente, las relaciones entre el **Ministerio de Trabajo** y la patronal viven sus horas más bajas. La vicepresidenta segunda, **Yolanda Díaz**, ha convocado este miércoles a los máximos representantes de **CCOO** y **UGT** para escenificar la firma del nuevo **salario mínimo interprofesional (SMI)** de 2024. Este suelo salarial subirá un 5%, hasta los 1.134 euros brutos mensuales (en 14 pagas).

Ayuso compensará el impuesto a grandes fortunas con incentivos fiscales para atraer inversión y crear empleo

(Europa Press RSS)

La presidenta de la Comunidad de Madrid, Isabel Díaz Ayuso, compensará el impuesto a las grandes fortunas con incentivos fiscales para atraer inversión y fomentar la creación de empleo.

Bruselas urge a acordar la ayuda de 50.000 millones a Ucrania pero recuerda que no es sólo tarea europea

(Europa Press RSS)

El comisario europeo de Economía, Paolo Gentiloni, ha apremiado este martes a acordar la ayuda de 50.000 millones para Ucrania aunque ha lanzado también una llamada a socios internacionales como Estados Unidos al recordar que "no es sólo una tarea europea".

España pierde al año 1.511 millones en ventas y 15.044 puestos de trabajo de media por las falsificaciones

(Europa Press RSS)

España pierde al año de media 1.511 millones de euros (6,7% de sus ventas) y 15.044 puestos de trabajo por falsificaciones sólo en tres sectores de la economía --confección (vestido y calzado), cosméticos y juguetes--, según los últimos datos publicados por la Oficina Europea de la Propiedad Intelectual (Euipo) sobre el impacto económico de las falsificaciones en la Unión Europea (UE).

El IPC de Alemania cerró 2023 con una subida media del 5,9%, tras repuntar al 3,7% en diciembre

(Europa Press RSS)

El Índice de Precios de Consumo (IPC) de Alemania se situó en diciembre en el 3,7% interanual, lo que supone un repunte de medio punto porcentual respecto de noviembre, aunque la subida media del coste de la vida en la mayor economía europea en 2023 se moderó al 5,9% desde el 6,9% de 2022, según ha informado la Oficina Federal de Estadística (Destatis).

Finanzas

El Tesoro vende 1.997 millones en letras a tres y nueve meses, pero paga menos interés ()

La demanda por parte de los inversores ha alcanzado hoy los 4.573 millones de euros. De esta manera, la ratio de la subasta ha sido muy alta, de 2,28 veces

Cobrar comisiones por sacar dinero en la ventanilla del banco podría tener los días contados

(El periódico)

En diciembre pasado, el Gobierno **eliminó el cobro de comisiones por retirada de efectivo en ventanilla** para los mayores y las personas con discapacidad.

Fuente Norbolsa

Este documento ha sido preparado por NORBOLSA, S.V. utilizando fuentes de información consideradas fiables. Sin embargo, no se garantiza la exactitud ni el carácter completo de la información y de las opiniones recogidas en el mismo, ni se asume responsabilidad alguna al respecto. Tanto la información como las opiniones contenidas en el presente documento se encuentran sujetas a cambios sin necesidad de notificación alguna. Prohibida la reproducción y/o distribución total o parcial y por cualquier medio.

Por favor, consulte el aviso legal en : https://broker.norbolsa.com/avisos/aviso_legal_es.pdf

y el código de conducta en : https://broker.norbolsa.com/norline/v2/i9573/comun/es/pdf/comun/mifid_11.pdf